
 
 

１ 体育祭を終えて 
 

体育祭実行委員長 

 今年の体育祭は天候が悪く、途中に雨が降りましたが、皆さんの体育祭を成功させたいという

願いのおかげで無事に体育祭を終えることが出来ました。この体育祭で、クラスの絆はより深ま

り、一人一人が輝いている行事になりました。そして、それはクラスだけにとどまらず、学年、

学校全体にも響き、どの場面においても歓声や応援が鳴りやむことはなく、あらためて思いやり

の強い学校だと思いました。私は、先頭に立って何かのリーダーをした経験はなく、今日が初め

てのことでした。この経験は将来に向けて大きな財産になりました。みなさんも、この体育祭、

ひとつの大きな経験となっていると嬉しいです。これからの行事で体育祭のようにメリハリをつ

けて盛り上がっていきましょう。このメンバーで体育祭が出来たことを私は光栄に思います。短

い期間でしたが、体育祭を持ち上げてくださり、ありがとうございました。 

 

ダンス実行委員長 

 今年の体育祭は、練習期間がとても短く、南中ソーランの全体練習は、たった 2回しかありま

せんでした。その中でも、ダンス実行委員会の全員で協力して、どうすれば 2回の練習で完成さ

せることができるか、沢山話し合い、工夫をしました。 

そして迎えた体育祭当日、天気の悪い中でも素晴らしい演舞が出来ました。大変なこともあり

ましたが、その分ソーラン節への思いが強くなり、体育祭がより色濃いものになりました！ 

 毎日ダンス実行委員会の集まりがありましたが、忙しい中でもたくさん協力してくれたダンス

実行委員会の皆さん、みんなで良いものを作ろうと思いを一つに頑張ってくれた全校の皆さん、

本当にありがとうございました！ 

 

土気南中 美術部一同 

 私たち美術部員は、部活動対抗リレーとしての「横断幕の四神（白虎）（朱雀）（青龍）（玄武）」

と「モナリザ」を描きました。まず、パネルの工夫をした点は、遠くからでもよく見える見やす

さと迫力です。輪郭の太さに強弱を工夫したり、原色に近い色を使用したりして、はっきりする

ように描きました。部活動対抗リレーは、まず「多くの人が知っている」、次に「簡単に作れる」、

そして「面白い」の３点に重点を置いて作成しました。額縁のバトンも美術部らしさを表現して

みました。走っても折れないように制作するのが難しかったけど上手にできたと思います。思い

出に残る体育祭にできました。 
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２ 生徒総会を終えて 
 生徒会書記 

 本年度も、昨年度に引き続きギガタブとライブ配信を併用しての生徒総会を行いました。生徒

の皆さんのご協力もあって、大きなトラブルもなく無事に終えることが出来ました。私たち生徒

会本部役員をはじめ専門委員長や学年委員長、部長会長は昨年度から準備を進めてきました。 

特に話し合いを重ねて進めたのは、生徒会年度を導入することについてでした。それは、今ま

での土気南中学校の伝統を変えるものであり、私たちにとって大きな試みであり、不安も大きか

ったです。それでも、当日、一人一人がそれぞれ自分の意思で賛否の投票を行い、生徒会年度の

導入が可決されることとなりました。土気南中学校の新たな伝統となるように、準備を進めてい

きたいと思います。これからも土気南中学校をより良くするために頑張っていきたいと思います

ので、よろしくお願いいたします。 

 

３ 定期テストに向けて                         
                           ３学年学習担当 

先日の体育祭では、各色“気炎万丈”の精神で取り組み、心を一つに闘志を燃やした素晴らし

い体育祭となりました。3 年生はこれから修学旅行があり、学校行事が続きます。ただ、忘れて

はならないのが、修学旅行の先にある定期テストです。皆さんは、どのような準備をして定期テ

ストに臨みますか。１年生、２年生の頃はもちろん、３年生の定期テストは、卒業後の進路にも

大きく繋がっていく大切なものとなります。今までの課題を見直し、自分に合った勉強法で本気

で学習に向き合ってほしいと思います。 

２学年学習担当 

定期テストに向けてのテスト勉強では、好スタートを切ることができているでしょうか。今回

のテストを成功させるためには、日々の頑張りが大切です。部活動や習い事との両立は大変です

が、時間を作って頑張りましょう。1 日 10 時間やるより、毎日 1 時間を 10 日間続けた方が、

成果も出ます。「やるときはやる」の気持ちで、没頭することが大切です。体育祭で見せた、ここ

一番の集中力を発揮して頑張りましょう。それが今後の学習の自信に繋がるはずです。 

 

                           １学年学習担当 

中学校に入って初めての定期テストが近づいてきました。定期テストは年 4回行われます。小

学校とは違い、単元ごとのまとまりでのテストではなく、期間ごとに区切ってのテストになりま

す。学校での学習はもちろんですが、家庭での予習復習が重要になります。2 週間前に配布され

るテスト範囲表、学習計画表を活用し、効率よく学習を進めてください。テストの点数も大切で

すが、自分の苦手を洗い出し、得意に変えられる機会にしてほしいと思います。 

 

４ 給食費・学校徴収金の口座振替のお知らせ                         
 ６月２６日（月）は、第１期給食費（４・５月分）及び学校徴収金の振替日です。納入額決定通

知書（６月中旬配付）及び学校徴収金の徴収額のお知らせを確認のうえ、振替日前日までに必要

な金額を登録口座にご用意ください。引き落としができない場合は、７月１８日（火）に再振替

を行います。 

※再振替でも引き落としができない場合、金融機関等での支払いとなりますので、ご注意くださ

い。（給食費は納付書、学校徴収金は振込依頼書を配付します。学校徴収金は振込手数料が必要で

す。） 

 学校給食費に関するお問い合わせ 市保健体育課   電話 ２４５－５９０９ 

 学校徴収金に関するお問い合わせ 本校教頭     電話 ２９５－０７７７ 


